
 CONSEIL D’ETABLISSEMENT DU 22 JANVIER 2019 
 
 

VOIX DELIBERATIVES  Présent(e) Excusé(e) 

ADMINISTRATION    

Audrey KELLER Proviseure X  

Alyssa IRAKOZE DAF  X 

Olivier CARDOT CPE X  

Pascal NAVARRO Directeur d’école X  

Catherine CROSNIER COCAC X  

    

PERSONNEL D’ENSEIGNEMENT 
ET D’EDUCATION 

   

Titulaires    

Isabelle BONHOMME  X  

Lars AUNAAS  X  

Bénédicte SIMON  X  

Isabelle VERICEL  X  

    

Suppléants    

Corinne Gérard    

Franck TABONE    

Claude DARAM    

Isabelle MONCEYRON    

    

Parents d’élèves    

Patrick NARZUL  X  

Stéphane ROELLY   X 

Mathilde SANGLIER  X  

    

Elèves    

Titulaires    

Raphaël DARAM  X  

Estelle ALLAIRE   X 

    

Suppléants    

Felicia WINTERMARK    

Katell BARC    

    

VOIX CONSULTATIVES    

Laeticia CHRETIEN Consule  X 

Claire MENARD Conseillère consulaire X  

Gérard PIGNATEL Conseiller consulaire X  

Stéphane MUKKADEN Conseiller consulaire  X 

    

Représentant du CG    

Laure TAVERNIER Présidente   

Janne STENE Membre du CG   

    



1. Choix d’un secrétaire de séance 
 
Patrick Narzul, parent d’élève. 
 
 
2. Approbation du PV du conseil d’établissement du 22 janvier 2018 
 
Approuvé par 10/10 votants. 
 
 
3. Approbation de l’ordre du jour 
 
Approuvé par tous les votants (10), avec addition des points suivants : 
 

 Retour d’information sur le conseil d’école, 

 Point sur la réforme du lycée, 

 Autres actualités. 
 
4. Présentation du budget prévisionnel 
 

 Il est basé sur 625 élèves à la rentrée (115 / 260 / 180 / 70, de la maternelle au lycée), contre 
610 en 2018-2019. 

 Pas d’augmentation des frais de scolarité. 

 Augmentation de l’encadrement. 

 Investissements pris sur le fonds de réserve. 

 Le CG a demandé un bilan des nouveautés mises en place en 2018 (réfèrent bien-être, FLE, 
COP, atelier, Com) pour décider de leur reconduction à la prochaine rentrée, au vu d’autres 
besoins identifiés (avs, vakmester,…). 

 
Le budget est approuvé par tous les votants (11). 
 
5. Point sur les travaux (mobilier, salles, informatique) 
 

 Mobilier : en cours, commandé. Poursuite des travaux de peinture. 

 Informatique : VPI dans toutes les salles et nouveau parc informatique. Matériel en cours de 
livraison, tout devrait être bouclé pour le 10 avril. 

 Réfection des toilettes garçons. 

 Réaménagement du CDI prévu. 
 
6. Calendrier scolaire 2019-2020  
 
Il est attendu par l’AEFE qui doit le valider. Il sera mis sur le site après validation. 
À cause de la tendance au recul des dates du bac et du brevet, la commission calendrier propose de 
repousser de trois jours la fin des cours. Ces trois jours seront compensés par une semaine complète 
de congés en mai (semaine du 17 mai). 
 
Proposition approuvée à l’unanimité (11/11). 
 
 
7. Points divers 

7.1. Nouveau bac 



 Il y aura un tronc commun et des spécialités. 

 40% de la note viendra du contrôle continu, 60% de l’épreuve finale (français en première 
et 4 épreuves, dont la philo, 2 spécialités et un grand oral en terminale). 

 Le LFO a demandé l’homologation pour sept spécialités, dont deux littéraires, mais seules 
cinq seront ouvertes pour l’instant (math, PC, SVT, SES, LCE Anglais). Ceci devrait 
permettre de couvrir tous les vœux, parce que ces spécialités ouvrent toutes les portes. 

 L’orientation des élèves est en cours. 
 

7.2. Nouvelles diverses 

 Le LFO sera centre d’examen Cambridge en 2019. 

 Une demande est faite pour qu’il soit aussi centre d’examen DELE (espagnol). 

 Les réinscriptions pour la rentrée 2019 sont urgentes. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à       17h40. 
 
 
Signature du secrétaire de séance 
 
 
______________________________________________ 


